JESUSA RODRÍGUEZ NO VA Y CARLOS JOAQUÍN NO LLEGA

EXSENADORA dimite a representar a México en Panamá; la Permanente manda a comisiones nombramiento de exgobernador para Canadá. pág.7

Dimisión, por motivos personales, señala la Cancillería

Jesusa declina invitación a la embajada de Panamá

NIEGA que se hayan puesto en pausa las relaciones con ese país; AMLO deberá presentar otra propuesta para ocupar la representación mexicana, pero no hay un plazo qué cumplir

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

a senadora suplente de Morena, Jesusa Rodríguez, presentó su dimisión a la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador para convertirse en la embajadora mexicana ante Panamá, confirmó una fuente de la Cancillería.

"Lo que está absolutamente descartado es que se hayan puesto en pausa las relaciones con Panamá. Lo que sí confirmamos es que la senadora Jesusa Rodríguez presentó su dimisión por motivos personales", dijo la fuente.

La Razón buscó a la legisladora Jesusa Rodríguez para conocer el motivo de su decisión, pero hasta el cierre de esta edición no había respondido a la solicitud.

A pesar de la renuncia, en la Cámara de Diputados, donde sesionó la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, se publicó la comunicación de la Cámara de Senadores. "Para su atención y efectos procedentes, envío a ustedes comunicaciones de la Secretaría de Gobernación, con los que remiten del Ejecutivo federal los siguientes nombramientos: De la ciudadana Laura María de Jesús Rodríguez Ramírez, como embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de México en la República de Panamá".

De acuerdo con la Cancillería, el Presidente Andrés Manuel López Obrador deberá presentar otra propuesta para ocupar la representación mexicana ante Panamá, aunque no hay un plazo para que cumpla con ese requisito.

Laura María de Jesús Rodríguez Ramírez, Jesusa Rodríguez, fue propuesta el 1 de febrero del 2022 por el Presidente Andrés Manuel López Obrador para ocupar la embajada de México en Panamá, luego de que el historiador Pedro Salmerón declinara al nombramiento, ante las presiones en su contra.

Salmerón fue obligado a dimitir cuando estalló el escándalo por su presunta responsabilidad en abusos sexuales cometidos cuando fue profesor del Instituto Tecnológico Autónomo de México.

"Resulta que lo propusimos para embajador en Panamá, y como si fuese la Santa Inquisición, la ministra o canciller de Panamá se inconformó, que porque estaban en desacuerdo en el ITAM; ya les vamos a dar a conocer el documento que envió. Nos pedía que no enviáramos la solicitud de beneplácito. Lo lamento muchísimo porque es la tierra de Omar Torrijos", señaló.

Ante la negativa panameña para aceptar a Salmerón como representante mexicano, López Obrador decidió de invitar a la senadora que había dejado el cargo ante el regreso de Olga Sánchez Cordero al Senado, legisladora a la que suplió en el cargo.

"Vamos a presentar una propuesta, a

ver si la acepta el gobierno de Panamá. No creo que el presidente de Panamá esté enterado, yo creo que eso tiene que ver más con la canciller, pero pues ya les informo que vamos a proponer como embajadora para Panamá a la senadora suplente Jesusa Rodríguez", afirmó el mandatario en la conferencia mañanera del 1 de febrero.

ELDATO

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador manifestó en febrero su inconformidad con las acusaciones contra Pedro Salmerón, porque "no existe denuncia formal en su contra".



LO QUE ESTÁ absolutamente descartado es que se hayan puesto en pausa las relaciones con Panamá. Lo que sí confirmamos es que la senadora Jesusa Rodríguez presentó su dimisión por motivos personales"

Fuente de la Cancillería

No alcanza mayoría

Los votos para ratificar al exgobernador de Quintana Roo no fueron suficientes.

